
本日のラ
ンチお客様・来訪ロータリアン

① ８／16　お盆のため休会。

② ８／23　夜間例会。午後6時15分より開会。

③ ８／30　宮内ガバナーの公式訪問。多くの方の出席を

  　　　　　　お願いします。

④  ９／９　地区大会記念チャリティーゴルフ大会。

⑤10／７　地区大会（館林）。

幹事報告 茂木清七 幹事

会長の時間 小曽根一雄 会長

渋川ＲＣ　佐藤秀樹第５分区ガバナー補佐

高崎北ＲＣ　山口晋二君（トヨタ部品群馬共販㈱　代表取

締役）

トヨタ部品群馬共販㈱　深津正人様

沼田ＲＣ　水石清治君

　７月30日の新潟万代

ＲＣとの交流会に、会員

16名とご家族２名で訪

問してきました。

　ゴルフは猛暑の中での

プレーでしたが、小澤さ

んが見事に優勝。一方、

木村修洋君は残念なデビ

ュー戦になったとのこと

でしたが、皆さんそれぞれに良き想い出ではと思います。

　観光組は、瀬波温泉や豪農渡邊邸、近郊の名所見学と豊

富なメニューと美味しい昼食を堪能してきました。

　納涼会には、清野会長・新保副ガバナーを始め新潟万代

ＲＣのメンバーやご家族が大勢で参加。余興で「オークシ

ョン」が有り、当クラブからも枝豆やトマトなどを出品し

ました。中でも、宮田君が万代の姉妹クラブであるハワイ

ワイキキＲＣの会長から頂いたネクタイを出品。もちろん

万代の当時の会長小泉君が落札し、万代の皆様もおおいに

盛り上がりを見せていました。

　訪問しての交流会出席は初めてでしたが、清野会長が交

流の歴史を語って下さり、私たちもこの歴史に一歩を刻め

た事に感動を得ました。これからも交流が続くことを祈念

致します。

　沼田まつり祇園祭も猛暑でしたが、５日の交通安全地域

安全パレードにご参加いただいた皆さんありがとうござい

ました。

　これからお盆を迎えますが、一年に一度お盆様が帰って

くると信じ、胡瓜や茄子で牛馬を作りお飾りした覚えがあ

ります。日本の良き伝統を感じながら、13日を迎えたい

です。祖先あっての自分である事を忘れずに、そしてこの

様にロータリーに入会し、ロータリー活動が出来ることに

感謝して日々生きていきたいです。 

　今月は「会員増強」「新クラブ結成推進月間」です。当

クラブも同じ志を持つ仲間を増やし、組織基盤を強化して

いく活動を積極的に行っていきたいので、是非ロータリー

活動の広報先をご紹介下さい。

　今年度は目標５名をクリアし、多くの志を同じく出来る

仲間を増やしていきましょう。一業種一会員制では無くな

りましたので、同業者の皆様もご紹介いただきロータリー

を広報していきましょう。よろしくお願いします。
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渋川ＲＣ　佐藤秀樹ガバナー補佐

渋川ＲＣ　佐藤秀樹ガバナー補佐
　第1回目のガバナー補佐訪問をさせて頂きました。あと
３回伺います。よろしくお願い致します。
沼田ＲＣ　水石 清治君
　お久しぶりです。
小曽根 一雄
　本日、佐藤ガバナー補佐、高崎北ＲＣ山口晋二君、沼田
ＲＣ水石清治君、トヨタ部品群馬共販　深津様をお迎えし
て。山口君には卓話でお世話になります。よろしくお願い
します。
茂木 清七
　本日は、佐藤ガバナー補佐の来訪を記念して。
　山口さんの卓話を楽しみにしています。本日はありがと
うございます。
生方 彰
　佐藤秀樹2840地区ガバナー補佐のご来訪を記念して。
心から歓迎致します。
　トヨタ部品群馬共販の山口様・深津様には大変お世話に
なります。
國府田 坦
　5年前の平成25年、夏の甲子園第95回記念大会で前橋
育英は2年生エース高橋光成投手の活躍で初優勝した。そ
の後の前橋育英は3年連続して、今年4回目の甲子園第
100回記念大会に出場し、一昨日（8／7）近大付属に２
－0で勝ち第一戦を突破した。また昨日（8／8）西武の高橋
光成は、オリックス戦に今季初登板して初勝利をあげた。
前橋育英の活躍と高橋投手の復活を喜んでBox ㏌します。
小林 照夫
①佐藤ガバナー補佐の来訪を記念して。
②バドミントンで桃田選手は日本人初の金メダルを獲得。
女子ダブルス永原・松本組が初出場で金メダルに。東京オ
リンピックが楽しみです。
北野 浩司郎
　佐藤ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。これ
から一年間御指導の程よろしくお願い致します。
金井 利夫
　７月27日、高山ゴルフ場でのゴルフコンペで78才の私
がラッキーゴルフのお陰で、グロスのスコア77打のエー
ジシュートを達成して、その証明書と賞金を頂きましたの
でボックスインします。
高橋 昭紀
　先日は万代ＲＣとの合同親睦会そして納涼会には、大勢
の参加ありがとうございました。
　本日、卓話にトヨタ部品群馬共販社長山口晋二様、そし
て深津様、お忙しい中出向いて頂きありがとうございま
す。
宮田 美行
　我がクラブの対外的な顔であるホームページがリニュー
アルされました。過去の年度のアーカイブにもアクセスで
き、スマートですばらしい仕上がりです。コトブキ印刷・
原澤ふじ子さんありがとうございました。皆様もぜひ一度
アクセスを！！

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 副委員長

来訪ロータリアンよりごあいさつ

本日の卓話

林 秀彦
①整形外科の長男と皮膚科の長女が、週に一回だけ手伝い
に来てくれる様になりました。宜しくお願いします。少し
は楽になるでしょうか？
②本日、早退します。
小澤 博之
　先日の新潟万代ＲＣとの合同ゴルフでは、ゴルフがヘタ
にも関わらず優勝やらドラコンやらニアピンを頂きありが
とうございました。頂いた分より少ないですがボックスイ
ンします。
山田 晃
　今年二人目の薬学生が実習に来ております。慶應大学薬
学部５回生の23歳の娘さんです。いつもの実習生と違う
のは、彼女の父親は私と小曽根会長の沼中・沼高の同級生
です。また、堤直前会長とも沼高の同級生です。今までは
親子以上に離れていると思っていたのに、今回は何故か娘
のように感じています。これから2か月半、今まで以上に
予習の為に早起きし、少しでも知識を与えられるよう努力
しています。
　そして佐藤ガバナー補佐の訪問を記念してボックスイン
します。

「豊かなモビリティ社会に向けて」
　　　　　　　　トヨタ部品群馬共販（株）
　　　　　　　　代表取締役　山口晋二様（高崎北ＲＣ）


